

projets du comité réussissent, ce qui nous fournirait l'occasion, entre autres choses, d'entendre un discours prononcé par M. le professeur Brouardel, que tout le monde connaît de réputation dans cette province.

Nous terminerons en engageant fortement nos lecteurs à se faire recevoir membres de l'Association Médicale Britannique pour 1897. L'assemblée du mois d'août sera un très grand succès, nous n'en doutons pas, et personne ne regrettera le temps et l'argent consacrés à cette réunion. Ceux de nos lecteurs qui veulent se faire recevoir membres n'ont qu'à écrire au secrétaire de la branche de Montréal, le Dr J. A. Springle, 2204, rue Ste Catherine, pour avoir un blanc d'application. Nous nous chargerons aussi volontiers d'en envoyer aux médecins qui nous en demanderont. La souscription devient due quand le médecin reçoit avis qu'il est reçu membre. Il est de la plus grande importance de faire application au commencement de l'année, à cause de l'expédition du *Journal Médical Britannique*.

---

Publications du PROGRÈS MÉDICAL, Paris.—14 Rue des Carmes, Paris.

CHARCOT.—La Foi qui guérit, par J.-M. CHARCOT —Tome VIII de la Bibliothèque diabolique, in-8° de 48 pages.—Papier vélin, prix : 2 fr. ;—papier Hollande, prix : 3 fr. 50 ;—papier Japon, prix : 4 fr.

Nous accusons réception d'un numéro d'une nouvelle Revue Médicale Anglaise, publiée à Toronto, qui a pour titre : *The Canadian Journal of Medicine and Surgery*. Nous lui souhaitons tous les succès possibles et une longue vie.

---

Il y a eu cet automne, dans la province de Québec, beaucoup de diphtérie, de rougeole, de scarlatine, de coqueluche. Des collèges, des couvents et des écoles ont été obligés de fermer. Et cependant il y a encore beaucoup de familles qui s'obstinent, quand il y a de la maladie chez eux, à aller visiter ou à recevoir tous leurs parents et connaissances, ce qui fait que la maladie se répand avec rapidité. C'est bien malheureux !

---

Nous continuons dans ce numéro la publication des études médico-légales de M. le Dr George Villeneuve. Dans le présent article, l'auteur a remanié et complété la thèse que nous avons publiée en 1895, et qui, ainsi agrandie d'après notre nouveau format, paraîtra plus tard en volume avec les articles subséquents, qui traiteront de l'expertise et de l'internement des aliénés.

---

Un certain nombre de spécialistes distingués et de délégués de divers gouvernements se réuniront à Berlin, en Allemagne, au mois d'octobre 1897, pour discuter sur l'augmentation lente et sûre de la lèpre et les mesures à prendre pour empêcher l'extension de la maladie. La conférence avait été convoquée pour le mois de mars 1897, mais le gouvernement britannique ayant envoyé le professeur Robert Koch en expédition scientifique dans l'Afrique du Sud, la conférence a été remise au mois d'octobre.

Les membres du comité d'organisation sont MM. Armauer Hansen (Bergen, Norwège), Robert Koch et A. Lassar (Berlin). M. Ed. Ehlers, de Copenhague, est secrétaire du comité.